

beim 10. Friedenslauf Berlin

Schülerinnen und Schüler der Klassen BQL144 und K143 setzten am 12. Juni 2015 ein starkes Zeichen für Frieden, Flüchtlinge und Integration.

Die Schüler*innen akquirierten dazu selbstständig Sponsoren, welche für jede gelaufene 1,6-Kilometer-Runde einen bestimmten Betrag spendeten. Die erlaufenden Spenden gehen an das [Forum Ziviler Friedensdienst](#), die derzeit Flüchtlinge im Libanon und Deutschland unterstützen. Ein tolles Engagement und Zeichen der Hans Litten Schüler!!!



Frau Chamo, Herr Bär, Herr Bachmann